

竹澤恭子さんが 大府市広報大使に就任



市では、大府市広報大使制度を導入し、広報大使の皆さんに市の魅力や特産品を全国、世界にPRしていただいています。

2月5日、大府市出身で世界的なバイオリニスト・竹澤恭子さんが広報大使に就任しました。

今後さまざまな場面で大府市を全国、世界に発信していただきます。

広報広聴課 ☎(45)6214

竹澤 恭子さん プロフィール

3歳からバイオリンを始め、桐朋女子高校音楽科在学中に第51回日本音楽コンクール第1位、併せてレウカディア賞、黒柳賞を受賞。1986年第2回インディアナポリス国際ヴァイオリン・コンクールで圧倒的な優勝を飾る。以来、『世界のKYOKO TAKEZAWA』として国際的スターダムを昇り続けている。

これまで、ニューヨーク・フィル、ロンドン響、モスクワ放響など、世界の主要オーケストラと共演。指揮者では、クルト・マズア、小澤征爾らと共演。また、国際コンクールの審査員や世界的な音楽祭の出演など幅広く活躍している。

第3回出光賞、県芸術文化選奨文化賞を受賞。1999年7月、市芸術文化功労者表彰を受賞。

使用楽器は、日本音楽財団より貸与された1735年製作のストラディヴァリウス『サマズィコ』。現在パリ在住。



▶平成20年6月22日、市音楽祭で名フィルと共演



▶平成27年6月8日、大府中学校で学校訪問コンサート



▶平成30年6月19日、大府南中学校での学校訪問コンサート後